



Gutes Hören macht gute Laune Regelmäßige kostenlose Hörtests beim FGH Hörakustiker sichern Teilhabe und Lebensqualität

(ddp direct) FGH, 2012. Gutes Hören sorgt für gute Laune das zeigt sich immer wieder bei vielen Anlässen im Alltag: Wir genießen einen fröhlichen Abend in geselliger Runde oder ein anregendes Gespräch unter vier Augen. Wir entspannen uns bei einer unterhaltsamen Fernsehsendung oder bei einem schönen Konzert. Wir freuen uns über ausgelassenes Kinderlachen oder über die angenehmen Geräusche der Natur. Momente wie diese bringen uns Lebensqualität. Sie bedeuten Teilhabe und Austausch. Gut zu hören ist dabei unerlässlich. Denn nur so ist es möglich, dem Geschehen zu folgen, Missverständnisse oder Verständnislücken zu vermeiden und sich aktiv einzubringen.

Immer wieder kommt es dabei jedoch zu Einschränkungen. Wie bitte? Könntest du das nochmal wiederholen?, Tut mir leid, ich habe das akustisch nicht verstanden, Ach, ich habe gar nicht bemerkt, dass ich gerade angesprochen wurde. Wer fragt schon gerne ständig nach und entschuldigt sich mit solchen Verlegenheitssätzen für sein nachlassendes Hörvermögen? Wohl niemand. Trotzdem nehmen unzählige Menschen unbewusst in Kauf, dass sie nur noch eingeschränkt hören können und immer häufiger Schwierigkeiten haben, alles mitzubekommen.

Studien zufolge gibt es in Deutschland mindestens 15 Millionen Menschen, die unter einer Hörminderung leiden. In vielen Fällen bleibt dies für lange Zeit unerkannt, denn ein Hörverlust stellt sich in der Regel schleichend ein und verschärft sich erst im Laufe der Jahre. Meist sind es dann Angehörige oder Freunde, die darauf drängen, dass die Betroffenen etwas gegen ihre Hörschwäche unternehmen. Du hörst inzwischen so schlecht, der Umgang mit Dir wird immer anstrengender, jetzt tu endlich mal etwas, heißt es.

Nach einhelligem Expertenurteil sollte man es erst gar nicht so weit kommen lassen. Denn meist ist bereits viel wertvolle Zeit verloren gegangen, um den fortschreitenden Hörverlust wirkungsvoll zu korrigieren. Empfohlen werden daher regelmäßige Hörtests spätestens ab einem Alter von 40 Jahren. Dabei gilt die Faustregel: Hörtest mindestens einmal im Jahr. So lassen sich Hörminderungen rechtzeitig erkennen und bei Bedarf geeignete Gegenmaßnahmen einleiten.

Erste Anlaufstelle beim Thema Hörtest sind die Hörakustiker der Fördergemeinschaft Gutes Hören (FGH). Sie bieten professionelle Hörchecks immer kostenlos an. Dabei kann man sicher sein, dass die Überprüfung des Hörvermögens auf höchstem fachlichen Niveau und nach neuestem Stand der Technik durchgeführt wird. Ein FGH Hörtest ist zugleich unkompliziert, geht schnell und liefert absolut zuverlässige Ergebnisse.

Liegt tatsächlich eine Hörminderung vor, bieten die Partnerbetriebe der FGH Fachkompetenz und Beratung auf höchstem Niveau. Mit professionell angepassten Hörsystemen vom Hörakustiker können Menschen mit signifikanten Hörminderungen wieder gut hören und verstehen, um problemlos und unbeschwert am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen. Die FGH ist mit über 1.500 Partnerakustikern in ganz Deutschland vertreten. Einen FGH Partner in der Nähe findet man im Internet unter www.fgh-info.de. Alle Infos gibt es auch unter der kostenlosen Hotline 0800-360 9 360.

Verwendung und Nachdruck des Textes honorarfrei mit Quellennachweis: "FGH"

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/njixyw>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/gesundheit/gutes-hoeren-macht-gute-laune-regelmaessige-kostenlose-hoertests-beim-fgh-hoerakustiker-sichern-teilhabe-und-lebensqualitaet-94159>

=== Gutes Hören macht gute Laune Regelmäßige kostenlose Hörtests beim FGH Hörakustiker sichern Teilhabe und Lebensqualität (Bild) ===

Gutes Hören sorgt für gute Laune das zeigt sich immer wieder bei vielen Anlässen im Alltag: Wir genießen einen fröhlichen Abend in geselliger Runde oder ein anregendes Gespräch unter vier Augen. Momente wie diese bringen uns Lebensqualität. Sie bedeuten Teilhabe und Austausch. Studien zufolge gibt es in Deutschland mindestens 15 Millionen Menschen, die unter einer Hörminderung leiden. Erste Anlaufstelle für kostenlose Hörtests sind die Hörakustiker der Fördergemeinschaft Gutes Hören (FGH).

Shortlink:
<http://shortpr.com/uitchf>

Permanentlink:
<http://www.themenportal.de/bilder/gutes-hoeren-macht-gute-laune-regelmaessige-kostenlose-hoertests-beim-fgh-hoerakustiker-sichern-teilhabe-und-lebensqualitaet>

Pressekontakt

Fördergemeinschaft Gutes Hören

Herr Karsten Mohr
Königstraße 52
30175 Hannover

presse@fgh-info.de

Firmenkontakt

Fördergemeinschaft Gutes Hören

Herr Karsten Mohr
Königstraße 52
30175 Hannover

fgh-info.de
presse@fgh-info.de

Deutschlandweit gehen Experten von rund 15 Millionen Menschen aus, die nicht mehr einwandfrei hören. Wer aktiv etwas dagegen unternimmt, kann ohne größere Einschränkungen am täglichen Leben, das von Hören und Verstehen geprägt ist, teilnehmen. Tatsächlich sind es aber nur rund 3 Millionen Menschen, die mit der modernen Hörakustik ihre Höreinschränkungen kompensieren.

Das sind viel zu wenig, sagen einstimmig die Fachleute aus Medizin und Hörakustik. Denn ein eingeschränktes Hörvermögen bleibt für die Betroffenen meistens nicht ohne Folgen. Die häufigen Missverständnisse führen zu Konflikten und schließlich zu Stress und Versagensängsten. Die Ursachen liegen in den meisten Fällen in schleichenden Verschleißerscheinungen des Innenohres. Diese lassen sich mittels moderner Hörakustik kompensieren.

Die Fördergemeinschaft Gutes Hören (FGH) betreibt deshalb im Rahmen gesundheitlicher Vorsorge bundesweit Aufklärungsarbeit über gutes Hören und organisiert zusammen mit ihren Partner-Akustikern Informations- und Hörtest-Aktionen. Die FGH versteht sich als Ratgeber für Menschen mit Hörminderungen und deren Angehörige sowie für alle Menschen, die an gutem Hören interessiert sind. Auch für Fachleute und Journalisten ist die FGH eine wichtige Anlaufstelle, wenn es um Informationen rund ums Hören und um die Hörakustik geht.

Freiwillige Mitglieder in der Fördergemeinschaft Gutes Hören sind deutschlandweit rund 1.500 Meisterbetriebe für Hörakustik. Das gemeinsame Ziel der FGH-Partner ist es, Menschen mit Hörproblemen wieder zu gutem Hören zu verhelfen. Voraussetzung dafür ist die Stärkung des Hörbewusstseins in der Öffentlichkeit. Dazu zählt auch die Bedeutung guten Hörens für die individuelle Lebensqualität. Wer gut hört, kann aktiv und ohne Einschränkungen am gesellschaftlichen Leben teilnehmen. Hören bedeutet nicht nur besser verstehen, sondern auch besser leben.

Das große Hörportal www.fgh-info.de bietet einen umfassenden Überblick zum Thema. Dort können auch weiterführende Informationen bestellt und schnell ein FGH-Partner in Wohnortnähe gefunden werden. So einzigartig wie das Hören des Einzelnen, so individuell ist auch die persönliche Beratung. Wer sich für gutes Hören und die moderne Hörsystemanpassung interessiert, sollte das Gespräch mit seinem FGH-Partner suchen. Die Mitgliedsbetriebe der Fördergemeinschaft stehen für eine große Auswahl von Hörlosungen, faire und umfassende Beratung und höchste Qualität. Die Partnerbetriebe der Fördergemeinschaft Gutes Hören sind am gemeinsamen Zeichen, dem Ohr-Symbol zu erkennen.

Anlage: Bild

